



FIRMA DE LA ENTREGA DE TERRENO PARA EL INICIO DE LAS OBRAS.

Parten obras de conservación del centro de salud familiar de Chonchi

Una inversión de 62 millones de pesos considera la conservación de la cubierta del Centro de Salud Familiar de Chonchi. Con la firma del acta de entrega de terreno se inició el proyecto financiado por el Servicio de Salud Chiloé.

Los trabajos de conservación estarán a cargo de la empresa que se adjudicó las obras: Luis Méndez, y tendrá 75 días de plazo para su eje-

cución.

“Estas mejoras en los recintos de salud permitirán entregar una mayor calidad en las atenciones y en las condiciones en las cuales trabajan los funcionarios y funcionarias. Esta vez se invertirán más de 62 millones, principalmente en la cubierta del Cesfam de Chonchi”, sostuvo la directora del Servicio de Salud Chiloé, Marcela Cárcamo.

Las obras contemplan la mantención completa de la cubierta, que consiste en el cambio de planchas, reposición de hojalatería, además de la impermeabilización de toda la cubierta y la reposición de la matriz de agua.

A su vez, la directora del Departamento de Salud Municipal, Patricia Cárcamo, sumó que el cesfam continuará funcionando normalmente, ya que los trabajos se

realizarán en el exterior.

“Para nosotros lo que hoy día (ayer) se ha firmado nos llena de alegría. Este es un trabajo conjunto con el Servicio de Salud Chiloé, donde nosotros presentamos la necesidad y ellos hicieron el proyecto. Estamos contentísimos y esperamos que todo resulte bien. Todo seguirá funcionando normal dando las atenciones correspondientes”, acotó. ☺